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Às catorze horas e trinta e seis minutos, do dia sete de junho de dois mil e dezenove, reuniram-1 
se na sede do Conselho Regional de Serviço Social - CRESS – 19ª Região, as conselheiras, Maria 2 
Ciurinha P. dos Santos, Wanessa Melo, Tereza S. Araújo e   Nara Costa e para a XI Reunião da 3 

Diretoria Justificaram ausência as conselheiras Ana Ângela e Heloíza.  Pontos de pauta para essa 4 
reunião: 1. Leitura e aprovação da ata da X Reunião da Diretoria; 2. Homologação dos processos 5 
do setor de registro; 3. Informes. A conselheira 1ª Tesoureira Nara Costa iniciou a reunião com 6 
a leitura da Ata que foi aprovada por todas. O segundo ponto de pauta, foi à apresentação dos 7 
processos, os quais foram homologados: I.TRANSFERÊNCIA DE INSCRIÇÃO 8 

PRINCIPAL DO CRESS GO 19ª REGIÃO PARA O CRESS DF 8ª REGIÃO 1. Mayra 9 
Macedo Lima – 6541 II. REINSCRIÇÃO 1. Joelma Gomes de Sousa – 6180. Na sequência foi 10 
apresentado o Of. Nº19/2019 da Prefeitura de Jesúpolis que solicitava a indicação de profissionais 11 
para compor o CMAS, após discussão não foi deliberado pela indicação dos profissionais, uma 12 
vez que aquela região ainda não tem a política de interiorização devidamente instaurada. O 13 

parâmetro para indicação de representações nos conselhos de direitos é a vinculação dos/as 14 
profissionais em um NUCRESS. Na sequência foi realizada a leitura do e-mail do CRESS PA 15 
que propõe a criação de 01 grupo de trabalho tecnologia de informação e Comunicação, nesse 16 

sentido o pleno concordou com as alegações do Rio de Janeiro e propôs o encaminhamento da 17 
discussão para o Encontro Nacional. Esgotado esse assunto foi apresentada a denúncia 18 
protocolada nesse regional pelos acadêmicos do Curso de Serviço Social da FANPADRÃO 19 
devido à falta de cumprimento da Lei de Diretrizes curriculares do Curso de Serviço Social, assim 20 

foi informado que as denunciantes estiveram na reunião da Comissão de Trabalho para tratar a 21 
respeito e na ocasião foram realizados alguns encaminhamentos.  Porém, mediante a gravidade 22 

da situação o pleno deliberou sob orientação da assessoria jurídica e COFI a orientar os 23 
acadêmicos a reunirem o máximo de provas materiais e testemunhal para posteriormente em 24 
articulação com ABEPSS e ENESSO encaminhar denúncia ao MEC e ao MP Federal. Também 25 

deverão ser orientadas a provocar o judiciário e o PROCON.  Ciurinha propôs encaminhar 26 

também a CPI das Universidades. Na sequência foi discutido sob a Plenária Consultiva que é de 27 

suma importância à participação do Assessor Jurídico e a Conselheira Maria Ciurinha pontuou a 28 
importância da participação de conselheiras que não participarão do processo eleitoral.  Como a 29 

representante desse Regional não utilizará a passagem aérea que seria custeada pelo CFESS 30 
solicitaremos ao CFESS o ressarcimento dos gastos com combustível. Após foi apresentada 31 
solicitação, protocolizada nesse regional, pela profissional Géssica Tamires da Silva Anselmo, 32 
que requer dados do registro para a construção de artigo que será submetido no CBAS, sendo 33 

aprovado o repasse dos dados, uma vez que esses são públicos. Sobre o Ofício Circular CFESS 34 
nº77/2019 que orienta sobre o preenchimento do instrumental para avaliação das deliberações do 35 
Conjunto CFESS/CRESS, triênio 2017 -2020 a coordenadora executiva informou que foi 36 
remetido aos e-mails das conselheiras e cada comissão ficou responsável pelo seu preenchimento 37 
dentro do prazo estipulado pelo CFESS, ou seja, 30 de julho de 2019.  Na ocasião também foi 38 

apresentado o Ofício Circular CFESS 82/2019 que versa sobre a arte, camiseta, adesivo e botons- 39 
Campanha de formação. Dando continuidade na reunião Ciurinha demostrou o interesse em 40 

coordenar e reestruturar a Comissão Ampliada de Ética e Direitos Humanos. Informou ainda que 41 
realizou articulação para implantação do NUCRESS de Aparecida de Goiânia e a profissional 42 
Ane Borba tem interesse em conduzi-lo. Disse ainda que não conseguiu articulação com 43 
profissionais de Rio Verde, nesse sentido Nara relembrou a solicitação do município de Santo 44 
Antônio da Barra sobre a realização de capacitação na região. A Coordenadora Executiva 45 

repassará os dados do solicitante à Maria Ciurinha. Quanto à solicitação das trabalhadoras 46 
componentes da Comissão Permanente de Licitação por meio do Memorando nº113/2019 a 47 
diretoria entendeu que o curso, dada a carga horária restrita de realização perante o extenso   48 
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conteúdo, não atende a necessidade do conselho em capacitá-las. A Conselheira Nara sugeri 49 
apresentar proposta ao sebrae e as demais conselheiras pontuaram sobre o SENAC solicitando a 50 
realização de um curso a partir da realidade do CRESS.   Não havendo mais assuntos a se tratar 51 

eu, Bianca Kuhn Barbosa de Carvalho , na função de Coordenadora Executiva, designada para 52 
relatoria da reunião, lavrei esta ata que foi lida e aprovada pelas(o) presentes. A lista de presença 53 
assinada pelos presentes compõe esta ata para todos os efeitos legais. 54 

   55 


